



SELBSTHILFE- GRUPPE DYSKALKULIE

Die Schwäche als Stärke annehmen!

Sein Kind mit einer Teilleistungsstörung zu stärken und zu unterstützen ist eine der wichtigsten Aufgaben im Alltag.

Dabei stößt man mit einer Rechenschwäche als Familie auf so viele Hindernisse und Herausforderungen (Schule, Anträge, Freizeit)

Gründung einer
SELBSTHILFEGRUPPE
für Angehörige und
Kinder/Jugendliche mit
DYSKALKULIE

Ich suche Eltern zum
Austauschen,
gegenseitigen beraten
und gemeinsamen
unterstützen.

Das Treffen ist im
geschützten Rahmen
über den Verein „Hand
in Hand“ e.V.
Altlandsberg geplant.

KONTAKT:

FRAU MÄRKERT
Dyskalkulie-
altlandsberg@web.de